
CR de l’AG 2014 du Club YDRAL 

Présidente : Jacqueline Jacquesson 

Trésorier : Erick Vieville 

Secrétaire de séance : François Boulay 

 

Date : Dimanche 7 septembre 2014 

Lieu :  

Ouverture de la séance : 10h00 

Présents : 20 et pouvoirs : 26, soit un total de 46 voix. Le quorum établi à 58/2=29 est atteint. 

 

RAPPORT MORAL 

 La Présidente commence par évoquer avec beaucoup d’émotion pour tous les présents la disparition 

de Bernard Legris qui nous a quittés cette année des suites de sa maladie. Bernard avait accueilli l’AG 

du Club à Auxy en 2012. Dans son immense gentillesse Bernard a légué au Club sa machine de course 

à moteur Ydral, dite « La Girafe ». Le moteur d’origine, très poussé et très fragile, sera déposé et 

remplacé par un moteur moins travaillé mais permettant de faire rouler la machine et de l’utiliser 

pour les besoins promotionnels du Club. 

 Un immense merci à Alain, Marie-France et leurs enfants qui ont organisé la balade, les festivités et 

l’hébergement de l’AG 2014, à leurs amis Didier et Françoise qui se sont dépensés sans compter pour 

les y aider. 

 Le nombre de présents à l’AG et les nouveaux visages sont source de grande satisfaction, même si le 

faible nombre de nouveaux adhérents incite à réflexion. 

 Une fois de plus nous sommes ensemble pour partager des moments de convivialité, d’échange 

d’expérience, pièces, astuces et bonnes adresses, et il faut que ça reste ainsi, c’est la politique de la 

Présidente. 

 

 Le rapport moral est approuvé à l’unanimité. 

 

RAPPORT DU TRESORIER 

 Bilan sommes toutes équivalent à celui de 2013. Voir PJ. Solde au 7/9/14 : 1829,92€ + CEL 2.138€ 

 Nombre d’adhérents : 67 en 2013, +3 nouveaux -8 non renouvellements soit 58 en 2014. A noter qu’il 

y avait eu 11 adhésions en 2013. Peut-être une conséquence de la création d’un droit d’entrée décidé 

en 2013, soit 25€ en plus de la cotisation annuelle de 25€ ? 

 

 Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 

 

PIECES DETACHEES  

 Opération « embrayage ferrodo » : Fabrication française en Haute Loire. Les investissements en 

outillage ont été payés et 20 jeux achetés. Possibilité d’en recommander 30 sans nouvel 

investissement. 6 jeux ont été vendus en 2014. La vente aux non-adhérents étant illégale (sans une 

comptabilité à part et versement de TVA, etc…) du fait des statuts du Club en association loi de 1901 il 

est convenu de maintenir le prix de vente à 70€ pour les adhérents et 95€ pour les extérieurs, incluant 

une adhésion de 25€ d’office. 

 Accès aux pièces détachées : Source d’attractivité pour de nouveaux adhérents, le souci consiste à 

éviter de laisser le stock de pièces anciennes se faire piller. Un accès limité à la seconde année 

d’adhésion est proposé mais il est objecté que celui qui a un besoin n’attendra pas une telle durée et 

qu’il n’y aura pas d’effet positif sur le nombre d’adhésions.  



 Les joints de carter se vendent bien. 

 Achat de pistons L45 neufs et de pièces diverses en 2014. Les décisions d’achat sont prises par le 

trésorier seul pour les petites sommes. 

 Stratégie : Doit-on continuer à acheter des pièces d’occasion ou bien en refabriquer des neuves ? 

o Pistons : Cout et diversité sont hors de portée des finances du club, il faut renvoyer les 

demandeurs vers les pros du piston. 

o Stock Dessoubray : Vieilles pièces d’époque mal stockées et rouillées pour la plus part. 

Caractère lunatique du personnage. 

 Création d’une commission pièce détachées pilotée par Alain Bruneau pour examiner les différentes 

options et définir une ligne de conduite. Elle pourra mener une mission chez Dessoubray pour évaluer 

et sélectionner ce que le club pourrait racheter. 

 

RENOUVELLEMENT DES MEMBRES ELUS SORTANTS 

 Présidence : Jaqueline Jacquesson est réélue à son poste à l’unanimité 

 Secrétaire : Le secrétaire sortant JP Corbier, après 10 ans de tenue de poste, qu’il en soit très 

chaleureusement remercié, désire se séparer définitivement de l’ensemble des fonctions qu’il 

occupait au sein du club.  

o Gestion du bulletin trimestriel : Jaqueline Jacquesson accepte de la reprendre mais demande 

de la part de tous les adhérents un GROS effort de contribution à la rédaction d’articles. 

o Site Internet : Un gros travail de reprise du site, avec sans doute une refonte à la clé. 

Personne n’a d’aptitude particulière sur le sujet et Jean-Paul est le seul à maitriser 

l’architecture de son site. Paule Legris propose in fine de consulter une personne de sa 

connaissance pour évaluer ce qui est faisable. 

o Communication entrante-sortante du Club, lien avec la presse. Jean-Paul Corbier sera sollicité 

pour continuer à traiter ces points secondaires le temps qu’une solution Web soit mise en 

place. 

 

MODIFICATION DES STATUTS 

 Une AG extra est nécessaire, elle sera faite en 2015 juste avant l’AG ordinaire du Club. 

 Une proposition d’évolution et mise à jour des Statuts officiels et des personnes nominativement en 

charge du Club sera construite par Jean-Pierre Uffren, pilote d’un goupe auquel participeront la 

Présidente et le Trésorier. 

 

POINTS DIVERS 

 Livre Ydral : Le travail de Catherine Bouillard avance, un chapitre sur la compétition est en cours de 

rédaction avec l’indispensable concours de Pierre Astier. Le chapitre des marques s’étoffe grâce aux 

contributions de tous, mais Catherine a besoin de photos pour l’illustrer. Sont recherchés des photos 

d’époque inédites, libres de droit, mais aussi des photos contemporaines des motos des membres du 

Club (avec un joli fond !!!) et un mot d’accompagnement détaillant la machine et son histoire. 

 Une réédition de l’affiche Ydral en possession de Catherine est en étude, pouvant être mise en vente 

lors des manifestations. 

 La mise sous tableur (Excel) des registres de vente est également en cours, un vrai travail de fourmi ; 

cela devrait pouvoir rendre le contenu beaucoup plus facile à exploiter.  

 David Vincent s’excuse de ne pas être parmi nous, pour raison de santé. 

 Alain Kerbiriou met en vente ses motos à prix « motard » pour les gens du Club, pour raison de santé : 

o Cazenave Super Belina 125cc (des photos sont visibles sur le site du Club, lors de l’AG 2007 à 

Jouy le Chatel chez Alain) 

o Gima Capri 175cc 

o New Map 125cc démontée 



o Follis 175cc AJ55 démontée 

o Monet Goyon Pullman 200cc 

 

ACTIVITES DU CLUB EN 2015 

 Coupes MotoLégende : Pour les 25 ans du Club, une participation aux Coupes (28-31 mai 2015) dans la 

zone des Clubs est envisagée. Le tarif semble négociable (info François-Arsène) surtout si on vient avec 

des machines rares typées course. A voir avec Caroline Mercier. Bernard Vairaux se propose d’assurer 

la permanence sur le Salon. Ce point est à traiter avant la fin d’année 2014 pour avoir des possibilités 

de choix d’emplacement. Comme environ 9 personnes parmi les présentes sont intéressées, il est 

décidé de poursuivre dans ce sens. 

 Epoque Auto à Lyon : Offre la possibilité, en statique, d’exposer et de rencontrer du monde. Au chaud. 

En fin d’année, donc à une période « calme ». 

 Tour de France en Ydral : Alain Bruneau envisage une telle expédition. Un appel est lancé à ceux qui 

voudraient ou pourraient l’accueillir chez eux au cours du périple. 

 AG 2015 : Daniel Tingris propose de se retrouver à Gisors (27140) en 2015, le 2
ème

 week-end de 

septembre soit les 12-13 septembre 2015. Rendez-vous à partir du 11/9 12h00. Attention, c’est en 

Normandie … et la Normandie c’est vert ! 

 

Clôture de l’AG à 12h00 


